



わかしよ

〔学校教育目標〕

○かしこい子ども

○美しいものに感動する子ども

○思いやりのあるやさしい子ども

○たくましく生きぬく子ども

2学期始業式 元気な声が響いています。

1学期終業式のお話

今日はみなさんの元気な笑顔を見ることができ、校長先生はとてもうれしく思っています。朝からたくさんのお友だちに会い、いろいろな話をしました。みなさんの夏休みは楽しかったですか。校長先生は夏休みに向けて「やればできる。やらなきゃできない」って言いました。楽しいことチャレンジできましたか。校長先生はみんなの夏休みの思い出をたくさん聞きたいです。

さて2学期が始まりました。担任の先生と2学期頑張りたいことを決めると思っています。勉強では漢字・計算……それから生活面では忘れ物をしない……、友達と仲良くするなど、今まで以上に頑張ることができるように、2学期のめあてを決めてください。教室に行ったらみんなの決めためあてを見せてもらいます。こんなこと頑張りたいと校長先生にも教えてください。

若草小学校では、2学期中は仮設校舎の建築があり、校庭が半分使えません。学校の周りはフェンスで囲われ、自由に行き来できません。通路も狭いです。学童に行くには体育館の裏を回ることになっています。お互いに注意しあい、事故やけがは絶対におこさないようにしてください。安全には十分に注意してください。特に、5・6年生にお願いがあります。校舎改築の工事があり、目に見えない多くの危険があります。先生たちだけでは目の行き届かないことがきっとたくさんあります。5・6年生には下級生の見守りなどの協力をお願いします。



2学期始業式の様子



2学期、みんなで協力して、友達と仲よく楽しい学校を創っていきましょう。

校舎の改築が始まりました。

当初の計画より遅れてしまいましたが、夏休みに入り仮設校舎の建設が始まりました。教室から見た様子です。12月末までに完成し、3学期から仮設校舎での生活が始まります。工事場所は囲いで覆われているため、入れないようになっています。そのため、校庭の使用は半分となっており、また行き来も困難な状況です。お互いに気を付け合い、事故やけがに注意していきます。5・6年生、見守りの協力をお願いします。





集団下校 2学期最初の集団下校は、校舎の北側を利用して行いました。仮設校舎建設が終わる2学期末までは、この形で行います。また、学童の利用も体育館の北側を通路として送迎を行っています。多くの危険が予想されるため、児童にも自分の目で安全を確認めることを話しています。高学年生には、先生たちだけでは見守りができない場合があるため、下級生の安全への指導の協力をお願いしています。



4年生 図工美術展作品鑑賞



3年生 漢字の学習



1年生 2学期最初の給食



6年生算数 ペア学習

早速、何人かの子供たちが「校長先生、夏休みのことを話します。」と言って、校長室に来てくれました。最初に来たのは6年生の男の子。北海道に4泊したことを教えてくれました。とても楽しかった思い出をたくさん話してくれました。その後、急に神妙な顔つきになり、結構お金がかかってしまったことも話してくれました。親に「申し訳ないなあ」という表情が見て取れました。「親孝行しなよ。」と伝えると軽くなりました。きっと大切な思い出と同時に、旅行代を払ってくれた親への感謝の気持ちがより一層高まったことでしょう。お金はかかってしまったけれど、小学校最後の夏休み、北海道旅行は何物にも代えることのできない大切な宝物となりましたね。



5年生 自由研究発表会

静まりかえっていた校舎に子供たちの笑顔があふれています。子供たちの笑い声は学校にはなくてはならないものです。授業も始まり、子供たちの真剣なまなざしがあふれています。2学期も保護者の皆様、地域の皆様のご協力をよろしくお願いします。